
２０２３／１ １／２４　１１ ：０４ 令和５年度一戸町在宅医療セミナー 参加者アンケート

ぢオ［］ ５年ま－Ｆｌｔｌ」ぞＥぞき原だミナー タフＪロき

アンケート
１２７件の回答

分析を公開

あなたの所属 について 、あてはまる もの１つ に図をつけて くだ さい。

１２７件の回答

一般住Ｅ

Ｅ療従事者

ケアマネジヤー

高齢者施ａ職員

相談支援専Ｍ員

障がい福祉施設職員

福祉ｇｊ具専ｒ翳目談員

包括

施設長

０　　　　　　　　 ２５　　　　　　　　 ５０　　　　　　　　 ７５

あなたの年齢について、あてはまるもの１つに図をつけて ください。

１２７イ牛の回答

２０ イｔ

３０代

４０ イｔ

５０代

６０ イ弋

７０ イｔ

８０ 歳以上

０ ２０ ４０

４３ （３ ３． ９Ｓ）

ｈｔｔｐｓ：／／ｄｏｃｓ ・９ ００９１ｅ． ｃｏｍ／ｆｏｒｍｓ／ｄ／ ｌｉＡ５ｙｌ ＱＳｕＲＷｄＫ７ＲＶＯｈ Ｌ４ ３１ｄ８ＨｙＯＳｊＦＷａＺｘｃＮ ｐｚｖｖＯＮ＿ｃ／ｖｉｅｗａｎａ ｌｙｔｉ ｃｓ

ＩＥ］コ ピー

９２ （７ ２． ４（Ｍ））

１００

６０

ＬＣ］コ ピー

／ざ
ふ．゛

１／９

３（２．４Ｓ）

１６ （１ ２． ６Ｓ）

－１ ５（ １１ ．８Ｓ）

へ９ （１ ５Ｓ）

ｉ

ｌ

へ６ （１ ２． ６Ｓ）

－１ ２（ ９． ４（Ｍ））

－２ （へ．６Ｓ）

１（０． ８Ｓ）

１（０． ８Ｓ）

１（０． ８Ｓ）

へ（０． ８Ｓ）

へ（０． ８（Ｍ））



２０２３／１ １／２４　１１ ：０４ 令和 ５年度一戸町在宅 医療セミ ナー 参加者ア ンケート

在宅Ｅ療サービスがあることを知つていましたか

１２７件の回答

知らなかった

在宅Ｅ療を９けたこと （本

人・ 家族 ・担当） 力ぐおり、

知つ ている

在宅Ｅ療を・けたことはな

いが知つている

０　　　　　　　　 ２０

本日 の研修についておたすねし ます。

今回の９イ｜かの満ｊｉ１度を教えてください。

（１ つに［■］）

実践紹介 「在ｔＥ療の実際」

１２７件の回答

とても参考になった

参考になった

あまり参考にならなかった

０

講演 「在宅【Ｘ療の目指すもの】

１２７件の回答

とても参考になった

参考になった

あま り参考にならなかった

ｈｔｔｐ ｓ： ／／ｄｏ ｃｓ ・９ ００ ９１ ｅ． ｃｏ ｍ／ｆｏ ｒｍ ｓ／ｄ／ ｌｉＡ５ｙｌ

４０

２５

０ ２５

５０

５０

６０

７５

７５

ＬＥ：］ コピー

７７ （６ ０． ６Ｓ）

８０

ＬＥ：］ コピー

８８ （６ ９． ３Ｓ）

１００

Ｌ！：：］コ ピー

８８ （６ ９． ３Ｓ）

へ００

２／９

Ｏ（Ｏ（Ｍ））

３９ （３ ０． ７Ｓ）

Ｏ（ＯＳ）

－３９（３０ ．７ ‘Ｍ））

２２ （１ ７， ３（Ｍ））

（２２． ８９４）



２０２３／１ １／２４　１１ ：０４

意見交換、利用の流れ

１２７件の回答

とても参考になった

参考になった

あまり参考にならなかった

ｈｔｔｐ ｓ： １１ｄｏ ｃｓ ・９ ００ ｇｌ ｅ． ｃｏ ｍ／ｆｏ ｒｍ ｓ／ｄ／ ｌｉＡ５ｙｌ

０

令和 ５年度一戸町在宅 Ｅ療セミ ナー 参加者ア ンケート

２０ ４０

６４ （５０． ４Ｓ）

６６ （５２Ｓ）

６０ ８０

１！：］ コピー

／

３／９

－Ｏ （Ｏ （Ｍ））

６・



２０２３／１ １／２４　１へ ：０４ 令和 ５年度－ＦＩＴ在・Ｅ療セ ミナー参加者アンケート

上Ｅの回答をきん だミ理由を教えて くだ さい

（セミナーに関する回答等）

１２７件の回答

未回答

訪問看護や在宅での看取り について、実際の写真を使ったスライドがあった り、 説明もとても

分か りやすく 大変参考にな りま した。

［萢。薬品卸の立場と して知識習得につながった。

もう少し質疑応答の時間がとれればよかったのかなと思う。

意見交換の時間がもう少しミれれば良かった。

今の一戸町の現状など珊１解できた

在宅 Ｅ療のメ リッ ト・ デメ リッ トを再認識出来ま した。

地域住民、知 らな い人 に抜けてのイ メー ジが強い。

／」 ■予寺Ｆ大１科さんで往診をしているこ とを知らなかった。訪看さんと連携がとれている こと は、

とても嬉 しいです。

なし

漠然 と思 って いた こと が、 少し具体的にわか りま した、

ノｊ野寺先生のお話が とて も良かっ た。

とても良かっ た。

家族と良 く話 し合わなければとＳいました。

在宅の流れがわかった。

わか りやすく 聞きやすかっ た。

そろそろ話し合っ ておこう かな とＳいます。

地域に密着した例を交えてわか りやすく 話しても らい良かった。

現在の生活から今後心きになる事を前提に聴講しました。

私の介護の時は何も知 らなかっ たので大変で したが今少し認知の夫を抱えて いるので とても勉／
強になり ました。

ｈｔｔｐ ｓ： ／／ｄｏ ｃｓ ・９ ００ ９１ ｅ． ｃｏ ｍ／ｆｏ ｒｍ ｓ／ｄ／ ｌｉＡ５ｙｌ ＱＳｕＲＷｄ Ｋ７ ＲＶＯｈ Ｌ４ ３１ ｄ８ ＨｙＯＳｊＦＷａ ＺｘｃＮ ｐｚｖｖＯＮ＿ｃ／ｖ ｉｅｗａ ｎａ ｌｙｔｉ ｃｓ ４／９



２０２３／１ １／２４　１１ ：０４

とて も勉強に なり まし た。

令和 ５年度一戸ｍＪ在宅医療セ ミナー参加者アンケート

人生会議の手を知 りと ても良か った です。

仕事関係以外にも親との関わりを考える良い機会ともなった。

どのようにしていったら良いか悩んでいたが、少しわかったような気がした。これからも、知
る機会があれば勉強していきた い。

ノｊ野寺先生の話 し方が分かりやすかっ た。

身に せま るこ とがあっ て、 とて も参考に なり まし た。

家族間での話 し合いが大切 な事。

在宅【Ｘ療の現状を知るこ とができて良かっ た。

かみ くだいて聞きやすかっ た。

今回のと ころ使ｍ していない。

実際のこ とを いっ ぱい例を ■してく れて分か りやすかったから。

小野寺先生の講話 はわかり やす く良かっ た。

今後の自 分の人生 について気持ちの整ｌｌを ■来るよ うに なり まし た。

実例も聞 くこ とが出来て今後の参考にな りま した。

在宅 Ｅ療サー ビスを知 った為。

在宅鬯。療について具体的に知ることがぷ来、参考になりました。

わか りやすく て良かっ たです。

大変勉強 になった。自分のこれからの指針になり ました。

誰もが訪れる終末について考えてもらうきっかけになった。意識啓発に繋がった。

地域で一体となっ ていて安心して暮らす事が出来そう です。

一戸町在宅Ｅ療の取り組みの状況を理解した。在宅Ｅ療もひとつの選択肢と してありかなと何
となくわかっ た。

Ｅ師、看護師の方からの実際の意見や話を聞 く事で、 今後患者様にお話する際の参考になっ

た。

ｈｔｔｐｓ：／／ｄｏｃＳ・９００９１ｅ．Ｃｏｍ／ｆｏｒｍＳ／ｄ／ｌｉＡ５ｙｌ ＱＳｕＲＷｄＫ７ＲＶＯｈＬ４３１ｄ８ＨｙＯＳｊＦＷａＺｘｃＮｐｚｖｖＯＮ＿Ｃ／ｖｉｅｗａｎａｌｙｔｉｃＳ

ｙ

５／９



２０２３／１ １／２４　１１ ：０４ 令ｉロ５ 年度 －Ｆ ｍＪ在宅 Ｅ療セミ ナー 参力 ｌ者アンケート

知っ ているつもり でも、詳 しく 聞いて改めて、これからの生活の参考に したいと児、います。

自分の考えや相手側の考え、お互いの立場での人生会議。 声を出してみ よう とぷいま す。 良い

勉強 にな りま した。

わか りや すく お話 して くだ さり 良かったです。今 日参加出来て良かったです。

何となく わかったよう な気がするから。

とてもわかりやすくて、ためになりました。

実例が多 く、 大変参考 になる内容で した。

人生の終活、 最期の考えをつけておきた い。

実際の内容、 どんな事をやって いるのかを知 る事が出来て良か った。

身内 の３人を看取った （７ ）今は連れが自分の最終を どう ：ロ：ち合う か７

具体的な例も取り 上げながら、 内容が分かり やすかっ た。 皆さんに知っ ても らう いい機会にな

った。

事例について詳細であり、 参考になったから。

在宅Ｅ療のと は何か。 詳し く知 る事が出来ま した 。講演も楽し くなるほ どとＳい頷く 事が多く

ありました。 短時間でしたがすごくためになる内容でした。

セミナー開催曜日や時間について、 どの曜日や時間帯が参加しやすいで

すか７

あて はまるもの全てに図をつけてく ださ い。

１２７イ牛の回答

平日

土曜日

日曜日

９時から １２ 時の間

１３ 時から１ ６時の間

１６時から１ ９時の間

１９ 時以降

ｈｔｔｐ ｓ： ／／ｄｏ ｃｓ ・ｇ ００ ｇｌ ｅ． ｃｏ ｍ／ｆｏ ｒｍ ｓ／ｄ／ ｌｉＡ５ｙｌ

０

１０ １（ ７９ ．５Ｓ）

（７ ８（Ｍ））

５０

ＬＥ：〕
コピ

ー

１００ １５０

ｙ

６／９

（２ １． ３Ｓ）

（２ １， ３Ｓ）

１５ （１ １． ８（シら）

５（３． ９Ｓ）



２０２３／１ １／２４　１１ ：０４ 令１［］ ５年度－ＦｍＪ在宅Ｅ療セミナー参加きアンケート

今後の在宅Ｅ療に関するセミナーの希２テーマなどあれば教えてください

（自 白２載）

１７ 件の回答

薬の違いについて

実際のＪＪ１場な どでの回題点など、ｎ体例を知 りた い。

在宅医療、Ａ ＣＰ について どこ まで周知 されているのか７県さ病院でも在宅Ｅ療Ｒ、 外来、病棟
によ り認識度合いが違っているため。

在宅または施設で看取 りと救急車を呼ぶ ７ほ命処置を しな い場合、 どう した らいいの７

在宅Ｅ療の事をもっと １１１１Ｒにぬめるため広報で特集して欲しい。

ぜひセミナーを開いて下さい。 聞きたい事たくさんある。

このようなセミナーはフＦ定期でも良いから続けてもらいたい。自力の回りを振りＸる、 確Ｓする
意味でとても良かったです。

たいへん良いセミナーだと思います。

在宅とは何か、地域で守る制度を考えよう！！

ケアマネジヤ ーそんのお話も聞きたい。

どのように家を整理１しておくか知りたいし、介護用品も見てみたい。

どんな内容の在宅Ｅ療があるの ７いろんな事例を知りたい。社会資Ｓ。 地匈ａ住Ｅと して協力■
来る こと。

自分らし く生さるために考えていきたいと児、い ます。

希望が見えてきた。（夕Ｅについて）

カシオペア医療介護支援セ ンタ ーについても っと知り たい と思いま す。

ノお野寺先生のユーモアを交えながらのお話しとても今後の参考になりました。 自宅での （みと
り） ま、 あるんだな！ ！と思いまし た。

ケアマネジヤ ーさんの講演や福祉ｍｎの業者さんの講演なども聞いてみたいです。

ご協力ありがとうございました

／
このコンテンツは Ｇｏｏ９ ｌｅ がイ午ままたは承回したものではありません．丕Ｕ沂為の社告 －自用規貳ト ブライバシー、＿．．

ポリ シー

ｈｔｔｐ ｓ：／／ｄｏｃｓ ・ｇ ｏｏｇｌｅ． ｃｏｍ／ｆｏｒｍｓ／ｄ／ｌｉＡ５ｙｌ ＱＳｕＲＷｄＫ７ＲＶＯｈＬ４ ３１ｄ８ＨｙＯＳｊＦＷａＺｘｃＮｐｚｖｖＯＮ－ｃ／ｖｉｅｗａｎａ ｌｙｔｉ ｃｓ ７／９


